
Pedido de Informação nº 0002/2020 
 

 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

Vereador Ricardo Gomes Moreira 

 

 

O Vereador à Câmara Municipal LUZIMAR ANTÔNIO DE CASTRO, 

vem perante esta Mesa Diretora, na forma da Lei, apresentar Pedido de 

Informação, solicitando do Executivo Municipal o seguinte: 

 

• Que seja informado quais os bairros foram contemplados pela COPASA, 

com os serviços de coleta de esgoto, qual o percentual total assistido por tais 

serviços em Mateus Leme, bem como os adicionais cobrados nas unidades 

em que tal serviço é prestado; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            Trata-se de informação importante e atende à um pedido do Sr. 

Marcelo Nogueira, alegando o mesmo que 92% da população não conta com tais 

serviços, inexistindo ainda o percentual adicional cobrado por tais serviços. 

 

                                                 Pede deferimento. 

                                                 Sala das Sessões, 10 de agosto de 2020 

 

              LUZIMAR ANTÔNIO DE CASTRO  

VEREADOR 

 


